

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Si desea más información, contáctese con:

Christina Björkander, *Dir. Marketing y Comunicaciones Globales*  
[christina.bjorkander@baldwintech.com](mailto:christina.bjorkander@baldwintech.com)

**Baldwin Technology Company Inc.**

8040 Forsyth Blvd.

St. Louis, MO 63105 EE.UU.

t. +1 (314) 863-6640

f. +1 (314) 726-2132

[baldwintech.com](http://baldwintech.com)

## Baldwin Technology nombra a Joe Kline nuevo presidente y director ejecutivo *Experimentado líder con foco en las personas reforzará capacidades para productos y servicios*



Joe Kline, *presidente y director ejecutivo,*  
Baldwin Technology Company Inc.

ST. LOUIS — 11 de febrero de 2020 — El equipo directivo de Baldwin Technology Company Inc. nombró a Joe Kline nuevo presidente y director ejecutivo a contar del 17 de enero de 2020. Baldwin es uno de los principales fabricantes mundiales de tecnología innovadora de automatización de procesos para las industrias de impresión, envasado y conversión. El director ejecutivo interino, Kyle Chapman, continuará presidiendo el directorio de Baldwin y dedicando mayor atención a la cartera de BW Forsyth Partners, que se expande rápidamente. En 2012, Forsyth adquirió Baldwin, que era una empresa listada, y la retiró de la bolsa.

"Tras un riguroso proceso de búsqueda y selección, se hizo evidente que Joe era el candidato perfecto, con la visión y flexibilidad para dirigir a Baldwin y aprovechar la importante oportunidad que se le presentaba de servir a la industria", señaló Chapman. "Joe es un líder experimentado muy centrado en las personas, lo que encaja de manera perfecta tanto con nuestra cultura corporativa como con la creación de relaciones positivas de largo plazo con los clientes".

Antes de unirse a Baldwin, Kline fue presidente de una división del sector eléctrico de Eaton. Además, su experiencia previa incluye cargos directivos del área comercial en Eaton, Duke Manufacturing y Emerson. Posee una licenciatura en ingeniería eléctrica de la Universidad de Ohio y una maestría en administración de empresas y negocios internacionales de la Universidad de Saint Louis.

"Joe es un líder empresarial probado con un robusto historial en identificación y desarrollo de oportunidades de crecimiento gracias a su sólida orientación de negocios", continuó Chapman. "Nos ayudará a acercarnos más a nuestros clientes. Estamos entusiasmados por las soluciones innovadoras que nos ayudará a desarrollar y a expandir para ayudar a nuestros clientes a seguir desplegando su potencial".

Consultado sobre qué le atrajo de Baldwin, Kline señaló: "Baldwin tiene una impresionante y creciente colección de tecnologías conectadas bajo un mismo alero y estoy emocionado de colaborar con nuestra organización global para llevar estas soluciones integrales a nuestros mercados y clientes internacionales. Me motiva interactuar con nuestros clientes alrededor del mundo para fortalecer nuestras capacidades de productos y servicios, y seguir construyendo sobre el rico legado de Baldwin de entregar soluciones de productos y servicios que ayuden a nuestros clientes a mejorar sus operaciones".

El nombramiento de Kline se anuncia luego de las designaciones de cuatro presidentes de divisiones de negocios de Baldwin en 2019: Rich Bennett en AMS Spectral UV, Tomas Anderbjer en Baldwin Precision Applications, Vince Balistrieri en Baldwin Vision Systems y Matt Shishikura en Baldwin Japan.

### ACERCA DE BALDWIN TECHNOLOGY COMPANY INC.

Baldwin Technology Company Inc. es líder mundial en fabricación y suministro de equipos, piezas, servicios y consumibles innovadores para la automatización de procesos en industrias como impresión, envasado, textiles, extrusión de película plástica y corrugados. Como proveedor de soluciones totales, Baldwin ofrece a sus clientes una amplia gama de tecnologías de vanguardia en el mercado, con foco en mejorar la eficiencia económica y ambiental de los procesos de producción. Con presencia internacional en 21 ubicaciones de propiedad exclusiva de la empresa y una extensa red de socios, nuestros clientes reciben soporte a nivel mundial, regional y local por parte de los integrantes de nuestros equipos dedicados de ventas y servicios, que agregan valor formando relaciones de largo plazo. Baldwin pertenece a BW Forsyth Partners, una empresa de Barry-Wehmiller. Para ver más información, visite [baldwintech.com](http://baldwintech.com).

### ACERCA DE BW FORSYTH PARTNERS

BW Forsyth Partners es la rama de inversión de la multimillonaria firma internacional de consultoría en fabricación e ingeniería [Barry-Wehmiller](http://Barry-Wehmiller.com). Establecida en 2009, BW Forsyth Partners combina el incomparable legado de Barry-Wehmiller en creación de valor y desarrollo de una cultura centrada en las personas con una sólida experiencia en inversiones para ayudar a las empresas a desplegar su verdadero potencial. Con un enfoque limitado en áreas bien conocidas, BW Forsyth Partners busca aliarse con equipos directivos para adquirir empresas pequeñas y medianas de los sectores de capital, equipos y componentes, además de servicios profesionales. En cada una de nuestras empresas operativas, BW Forsyth Partners despliega mejoras de operación y formula estrategias sin comprometer la autonomía, visión estratégica y espíritu emprendedor de sus equipos directivos. Para ver más información, visite [bwforysyth.com](http://bwforysyth.com).